



## LE TOUR DE GATINEAU ANNULE LES ÉVÉNEMENTS DE L'UCI

(Gatineau, QC - 20 janvier 2022)

En raison de la pandémie en cours, le comité organisateur du Tour de Gatineau a pris la décision difficile d'annuler les épreuves féminines UCI de contre-la-montre et de course sur route, qui étaient prévues les 2 et 3 juin 2022.

Accueillir des concurrents internationaux à Gatineau alors que des protocoles stricts de santé et de sécurité sont en place et que des restrictions de voyage sont en cours présente d'énormes défis pour les organisateurs de la course, les concurrents et les spectateurs. Le comité garde espoir que ces événements UCI auront lieu en 2023.

Le comité organisateur du Tour de Gatineau reste engagé à organiser d'autres événements cyclistes en 2022 afin de mettre en valeur le sport cycliste auprès de la communauté de Gatineau et de la région de la capitale nationale.

Les 4 et 5 juin 2022, le Tour de Gatineau sera l'hôte d'un week-end de cyclisme qui comprendra :

La Coupe du Québec - épreuves jeunesse - 4 et 5 juin 2022

Le British Grand Prix - critériums élite masculin et féminin - 4 juin 2022

Tour de Gatineau récréatif sportif - 5 juin 2022



## LE TOUR DE GATINEAU CANCELS UCI EVENTS

(Gatineau, QC – January 20, 2022)

Due to the ongoing pandemic, the Tour de Gatineau Organizing Committee has made the difficult decision to cancel the UCI Women's Time Trial and Road Race events, which were scheduled for June 2 and 3, 2022.

Welcoming international competitors to Gatineau while strict health and safety protocols are in place and with ongoing travel restrictions presents enormous challenges to race organizers, competitors and spectators alike. The Committee remains hopeful that these UCI events will take place in 2023.

The Tour de Gatineau Organizing Committee remains committed to organizing other cycling events in 2022 to showcase the sport of cycling to the community of Gatineau and the National Capital Region.

On June 4 and 5, 2022, the Tour de Gatineau will host a weekend of cycling that will include:

The Coupe de Quebec – youth events – June 4 and 5, 2022

The British Grand Prix – elite men's and women's criteriums – June 4, 2022

Tour de Gatineau recreational sportif – June 5, 2022